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Also ein sehr guter Punkt zum ansprechen finde ich die Grundlage von 0sx86 mal
anzusprechen also wie es dazu gekommen ist und wie auch natürlich Apple zu einer
bestimmten Zeit Mainstream Boards im Development Bereich hatten das wäre so meine Idee
Lieben Gruß Alina.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33911-hackintosh-forum-webcast/?postID=356459#post356459

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33911-hackintosh-forum-webcast/?postID=356459#post356459

